



わたしの好きなイベント

南赤塚小学校の一年間で  
行われる様々なイベントつ  
いてどんなものが楽しかつ  
たか聞いてみました。

一年 渡辺 花音  
わたしがたのしかったこ  
とは、うどんがおいしいです。  
そのわけは、「パプリカ」  
のダンスがじょうずにあど  
れたからです。

一年 田口 楓悟  
ほくは、学校たんけんて  
いろいろなきよつしつを見  
たことがたのしかったです。  
学校のことをしることがで  
きてうれしかったです。

二年 榎屋 勇氣  
校外学しゅうで科学かん  
に行きました。くらやみの  
へやに入りました。さい  
しよはこわかったけど、だ  
んだん慣れてきてたのし  
かったです。また行きたい  
です。

二年 針谷 美羽  
十一月のオープンスクー  
ルで、二年生はおもちゃま  
つりをしました。大人の人  
や大きい学年の人がいっぱ  
いきました。大へんだった  
けど、たのしかったです。

三年 坂井 海人  
ほくが心にくっっている  
のは校外学習で行ったゼブ  
ラの工場見学です。中はと  
ても広くて機械がいっぱい  
ありました。人も機械も役  
わり分たんされていました。  
自分でペンを組み立てたこ  
とが楽しかったです。

三年 曽我 優花  
わたしは、総合で発表し  
た「野木町大発見」が心  
のこっています。オープン  
スクールで、わたらせ遊水  
地のO×クイズをしました。

来てくれた人が、野木町の  
ことについて、きょう味を  
もってくれたのでうれし  
かったです。



四年 深澤 由宇  
総合の福祉の学習で、点  
字・手話体験をしました。  
ほくにはむずかしくて覚え  
るのが大変でした。でも、  
耳が不自由な人は手話で会  
話したり気持ち伝えたり  
できるのですごいと思いま  
した。手話で歌もできて  
びっくりしました。

四年 望月 日菜  
四年生では宿泊学習に行  
きました。わたしは室長と  
して、友達に声をかけなが  
ら活動することができまし  
た。また、班別行動では、  
地図を見ながら、山の中を  
探けんしました。そのおか

げで、自然とたくさんふれ  
合えるようになりました。

四年 杉本 怜菜  
わたしの思い出に残った  
ことは消防しよへの社会科  
見学です。消防車やきゆう  
急車を近くで見ました。は  
しごやAEDなど人を助け  
る道具がたくさんありまし  
た。人を助ける仕事は大変  
ですが、すばらしいことだ  
と思いました。

五年 秋山 瑠衣  
宿泊学習では班長になり  
ました。時間を意識して、  
友達と協力して行動するこ  
とができました。干物づく  
りでは、はじめはびっく  
りしたけど上手に魚をさば  
ることができました。楽し  
い思い出をたくさん作るこ  
とができて良かったです。

五年 大日方 亮祐  
モノづくりキャラバンで  
は、速く正確に車を組み立  
てるにはどうすればいいの  
かを考えました。作業をす  
る中で、自分でおだを見つ  
け、工夫や改善をしていく  
ことが大切だと分かりまし

た。これからの自分の生活  
に生かしていきたいです。

六年 秋元 穂乃花  
私の好きな行事は、もち  
つき体験です。自分たちで  
田植えをしてしゅうかくし  
たもち米を、力いっぱい  
きました。仲間と力を合わ  
せてついたお餅は、みんな  
の気持ちがかもったおいし  
いお餅になりました。



六年 久保 飛翼  
ほくの好きな行事は運動  
会です。仲間と仲間が協力  
し、一生けん命がんばって  
勝ち負けを競います。今年  
も、力一杯競技に参加する  
ことができました。小学校  
生活六年間の中で、一番心  
に残る運動会となりました。